
Resultate der Umfrage



Die Umfrage wurde von etwas mehr als der 
Hälfte der Vereine beantwortet.

Insgesamt waren es 55 Teilnehmende bestehend aus Vereinen und Privatpersonen. 



An welchen 
Festivitäten 

würden Sie gerne 
als Verein 

teilnehmen?

53% Sommerfest

60% Stadtfest

29% Märkte in Dietikon

27% Limmattalbahn
 55 Antworten



Wie viele Tage 
sollte das nächste 
Stadtfest dauern?

44% Freitag bis Sonntag 
(3 Tage)
18% Donnerstag bis Sonntag 

(4 Tage)
18% 2 Wochenenden: 

Freitag - Sonntag (6 Tage)
4% Mittwoch bis Sonntag 

(5 Tage)
 55 Antworten



An welchen Orten 
sollte das Fest 

2024 statt 
finden?

93% Zentrum Dietikon
67% Rapidplatz / Limmatfeld
56% Kronenplatz / Hedigerplatz
20% Zelgliplatz
20% Fondli / Allmend (Stadthalle)
11% Trio (Aldi & Müller)
11% Allmend / Glanzenberg
 55 Antworten



Haben Sie in den 
nächsten 5 Jahren 

Jubiläen oder 
Grossveranstaltungen 
in Dietikon geplant?

• 2021 | 10-jähriges Jubiläum der Royal Rangers 
• 2022 | 25-jähriges Bestehen Chors Singers of Joy
• 2022 | 40 Jahre CEVI Dietikon
• 2023 | 30 Jahre Unihockeyclub Snails Dietikon
• 2024 | 90 Jahre Stadtjugendmusik Dietikon
• 2024 | 60 Jahre Familiengartenverein Weinreben
• 2026 | 150 Jahre STV Dietikon
• Cevi 40 Jahre Jubiläum



Auswahl an verschiedenen Ideen:
− Jeden Donnerstag Abendverkauf mit Streetfood/Markt im Sommer

− Kinderspielnachmittage
− Open-Air (Kino) auf dem Rapidplatz

− Frühlingswiesen
− Streetfood-Festival (nicht durch Event-Firma organisiert)



Fazit:
Die Mehrheit der Vereine möchten im Zentrum von Dietikon Feste feiern, was beim begrenzten 
Platzangebot eher schwierig sein könnte für das Stadtfest 2024. Eine kreative Verbindung und 
umfassende Beschilderung von den Festplätzen wird hier ein zentrales Thema. 
Ebenso möchte die Mehrheit der befragten das Stadtfest nicht auf mehr als 1 Wochenende 
ausdehnen. Hier spielen sicher die Ressourcen der Vereine eine zentrale Rolle. 
Bis 2024 wird entscheidend sein, wie sich die Freiwilligenarbeit in der Gesellschaft allgemein 
entwickeln wird und wieviele Ressourcen die Vereine effektiv haben werden. Es müssen zudem 
neue Formen und kreative Konzepte gefunden werden.
Wichtig ist es, die Vereine und Akteure, frühestmöglich in die Planung und Entwicklung 
einzubeziehen. Ebenso muss sich die Stadt Dietikon überlegen was den Vereinen an finanzieller 
Belastung auferlegt werden kann und wie hoch der Ressourcenanteil der Stadt ist an den Festen.



Vielen Dank fürs mitmachen

Anregungen, Fragen und Ideen nehmen wir gerne jederzeit entgegen.

Haben Sie unseren Newsletter schon abonniert? 
www.dietikonbewegt.ch
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